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LA SENATRICE ABATE (Gruppo Misto) IMPEGNATA A 

SOSTENERE NELLE SEDI DEPUTATE LE ISTANZE                         

DELLA SIBARITIDE 

Incontro in Comune con i Sindaci PAPASSO E STASI 

 

 
Visita istituzionale al Comune di 

Cassano All’Ionio, della Senatrice 

Abate, dove ha incontrato i sindaci 

Gianni Papasso (Cassano) e Flavio 

Stasi di Corigliano- Rossano, per una 

disamina dei problemi del territorio 

della Sibaritide. 

L’incontro ha avuto luogo nel 

Palazzo di Città, nel fine settimana 

appena trascorso. Ad accogliere 

come si conviene i graditi ospiti, il 

sindaco Gianni Papasso, il suo staff 

di segreteria, il comandante del 

Settore “Polizia Locale”, Anna 

Maria Aiello e altri funzionari 

dell’ente. La senatrice Rosa Silvana 

Abate, omaggiata all’arrivo con un 

mazzo di rose, attualmente ricopre il 

ruolo di Capogruppo delle 

Commissioni “Agricoltura” e della  
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Bicamerale “Questioni Regionali” 

per il Gruppo Misto. Nel corso del 

confronto, sviluppatosi in un clima 

cordiale e collaborativo, la Senatrice 

Abate e i sindaci Papasso e Stasi, 

hanno focalizzato l’attenzione sulle 

criticità che vive il vasto 

comprensorio della Sibaritide, che 

unisce le due città. Un territorio, per 

come reiteratamente è stato 

evidenziato da più parti, 

abbandonato al suo destino da oltre 

trent’anni, ma che merita grande 

attenzione attraverso un vero e 

definitivo programma di rilancio, 

soprattutto ora che le realtà urbane 

di Corigliano-Rossano, insieme sono 

diventate, per dimensione e 

produttività, la terza città della 

Calabria e che Cassano sta tornando 

ad avere quel ruolo di centralità tra 

l’area jonica e il Pollino che 

storicamente merita. In proposito, è 

stato portato a esempio l’autonomia 

gestionale recentemente concessa al 

Parco Archeologico della Sibaritide, 

che di certo 

produrrà un nuovo progetto di 

sviluppo e una serie di nuovi 

investimenti in tutta l’area. Nel loro 

argomentare la Senatrice Abate e i 

sindaci Papasso e Stasi hanno 

trattato, in particolare, di problemi 

strutturali e infrastrutturali, come la 

rete ferroviaria e quella viaria che 

attraversa la Sibaritide e la 

portualità, elementi prioritari, è stato 

sottolineato da tutti, che si 

ripercuotono, inevitabilmente, sullo 

sviluppo turistico e agroalimentare 

di tutta l’area.   La senatrice  

 

 

 

Abate, dal canto suo, ha ribadito   ai   

due   sindaci   dei   comuni   di   

Cassano   e   Corigliano-Rossano, la 

sua totale disponibilità per 

proseguire, insieme, tutte quelle 

battaglie che già ognuno di essi porta 

avanti da tempo per la Calabria e 

per il rilancio della fascia jonica della 

quale tutti e tre sono espressione. In 

questo momento di maggiore 

difficoltà dovuto alla pandemia del 

Covid-19, Abate, Papasso e Stasi, 

hanno convenuto sull’importanza di 

fare sinergia istituzionale e, per ciò, 

si sono congedati con l’intento e 

l’impegno di rivedersi presto per un 

nuovo incontro. La Senatrice Abate, 

si è, infine, complimentata con il 

sindaco Papasso per la presenza 

“rosa” sia tra i suoi dirigenti di 

settore, sia nello staff, scelte che 

testimoniano un chiaro esempio di 

come, oggi più che mai, “donna” sia 

sinonimo di grande competenza e 

affidabilità anche in Calabria. 
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PULIZIA VERDE PUBBLICO: 

IL SINDACO CHIAMA IN CAUSA IL 

COMMISSARIO DI CALABRIA VERDE

Il   sindaco   della   Città   di   

Cassano   All’Ionio,   Gianni   

Papasso,   ha   inoltrato   al   

Commissario Straordinario di 

Calabria 

Verde, 

Giuseppe 

Oliva, tre 

differenti 

richieste, in 

cui, in una, 

chiede il 

rinnovo del 

Protocollo d’Intesa e interventi di 

pulizia e cura del verde pubblico; 

nella seconda, un intervento di 

pulizia e cura del verde del Parco 

Archeologico Nazionale della 

Sibaritide; e nella terza, un 

intervento per la sistemazione 

fluviale e rimozione della vegetazione 

nell’alveo del fiume Ejano. 

Relativamente al Protocollo d’Intesa 

tra le parti, tenuto conto dell’ottimo 

risultato raggiunto lo scorso anno, il 

primo cittadino ha auspicato che 

anche per l’annualità 2021, possa 

proseguire la medesima 

collaborazione con la sottoscrizione 

di un nuovo accordo, in quanto, sono 

tante le esigenze del territorio 

cassanese, vasto e problematico. 

Oltre agli interventi che   interessano 

la sistemazione fluviale e la   pulizia   

della vegetazione nell’alveo del fiume 

Eiano. Si tratta, ha argomentato il 

sindaco Papasso, di un intervento 

necessario non solo per garantire 

un’adeg

uata 

pulizia e 

il giusto 

decoro, 

indispen

sabili 

per 

presenta

re al 

meglio 

questa   importante   risorsa   ai 

visitatori, ma anche per proteggere il 

sito dal pericolo di potenziali incendi. 

Lo stato del fiume Eiano, presenta, 

infatti, sia nell’alveo che nella golena, 

una folta vegetazione, che impedisce, 

trattenendo i materiali trasportati 

dall’acqua, il normale deflusso delle 

stesse, generando in più punti una   

sorta   di sbarramento, che   

determina       l’innalzamento del 

livello dell’acqua e l’allagamento   

della   golena   e   dei   terreni 

limitrofi. E’ importante, quindi, nella 

fattispecie, procedere con un 

intervento di pulizia nel tratto del 

fiume che dal Santuario della 

Madonna della Catena arriva in 

contrada Garda-Prainetta, 

assegnando particolare cura per le 

zone prossime all’abitato, che va 

dalla località Acquarella, fino 

all’autoparco comunale. L’altro 

intervento di pulizia del verde presso 

il Parco Archeologico Nazionale della 
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Sibaritide, è necessario, in vista della 

stagione estiva, non solo per 

garantire un’adeguata pulizia e il 

giusto decoro, indispensabili per 

presentare al meglio questa 

importante risorsa ai visitatori, ma 

anche per proteggere il sito dal 

pericolo di potenziali incendi. Nelle 

istanze inoltrate, il sindaco Papasso, 

ha chiesto al destinatario, di 

prevedere nel programma attuativo 

del 2021, anche  interventi di pulizia 

e manutenzione del verde presso il 

Parco del Monte di Cassano, 

dell’area esterna, adiacente alle 

Grotte di Sant’Angelo (complesso 

carsico di grande pregio geologico e 

speleologico, oltre che di notevole   

rilevanza   storica   e   scientifica), 

nonchè di alcune aree interne 

all’abitato,   e, specificamente, del 

costone dei “Gironi” e dell’area 

prossima all’antica Torre di Milone e 

alla sorgente delle acque sulfuree 

delle Terme Sibarite. Con grande 

sforzo, ha evidenziato, tra l’altro, il 

sindaco Papasso al Commissario 

Straordinario di Calabria Verde, 

Oliva, l’ente comunale cerca di 

mantenere il territorio pulito e 

decoroso, ma purtroppo, ha 

aggiunto, è impossibile far fronte a 

tutte le emergenze e le criticità che si 

presentano ogni giorno. 

Il capo dell’amministrazione 

comunale di Cassano All’Ionio, ha 

concluso, ribadendo al destinatario, 

la richiesta di aiuto in un’ottica di   

cooperazione e collaborazione tra 

enti istituzionali. 

 

PROMO CASSANO 

 
  

 
Ex Bagni – Sorgente Caldane e Torre di Milone 
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“GIORNATA NAZIONALE DELLA GENTILEZZA” 

 AI NUOVI NATI” NEL 2020   

IL SINDACO PAPASSO CONSEGNA  

LA CHIAVE DELLA CITTA’ 

 

 
 

Con una cerimonia semplice 

quanto significativa si è tenuta 

nella stanza del sindaco della 

Città di Cassano All’Ionio, 

Gianni Papasso, alla vigilia della 

“GIORNATA NAZIONALE 

DELLA GENTILEZZA AI 

NUOVI NATI” nel 2020 che si 

celebra oggi, domenica prossima 

21 Marzo, la consegna ufficiale 

della chiave della città. Insieme 

al primo cittadino, con indosso 

la fascia tricolore, segno 

dell’ufficialità del momento, 

sono stati presenti il vice sindaco 

Antonino  

 

 

Mungo, l’assessore Leonardo 

Sposato, il comandante della 

Polizia Locale Anna Aiello, la 

dottoressa Rossella Iuele, 

componente dello staff del 

sindaco e la responsabile dei 

servizi demografici, Teresa 

Santagada. La consegna della 

chiave ai nuovi nati, ha 

sottolineato il sindaco Papasso, 

rappresenta il momento in cui i 

nascituri vengono accolti 

simbolicamente nella Comunità 

con un’idea di inclusione e di 

costruzione di un Progetto 

Comune di Città.    
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Nel   sommo   rispetto   del   

protocollo   anti   coronavirus   che   

vieta l’organizzazione di cerimonie 

pubbliche partecipate e quindi per 

evitare contatti e assembramenti, la 

chiave della città è stata consegnata 

simbolicamente alla responsabile dei 

servizi demografici – anagrafe e stato 

civile dell’ente, Teresa Santagada 

che a sua volta provvederà a farla 

pervenire tramite posta, corredata 

da una lettera del sindaco Papasso 

alle famiglie dei 122 nati nel 2020 in 

tutto il comprensorio comunale. 

L’iniziativa in argomento è 

finalizzata, ha affermato, tra l’altro 

nel suo argomentare in merito il 

primo cittadino, alla diffusione di  

 

 

valori culturali, sociali ed educativi, 

perseguendo un obiettivo coerente 

con le priorità istituzionali 

dell’amministrazione locale. 

Ricordiamo che nei giorni scorsi, la 

giunta comunale, su richiesta 

dell’Associazione Culturale “Cor et 

Amor” con sede a Lessolo, 

presieduta da Luca Nardi, 

coordinatore del Progetto Nazionale 

di Costruiamo la Gentilezza, aveva 

deliberato l’adesione del comune di 

Cassano alla “Giornata Nazionale 

della Gentilezza ai nuovi Nati” 2020, 

riconoscendone e apprezzandone 

l’alto valore morale, sociale ed 

educativo. Una manifestazione, che 

di certi può essere considerata di 

notevole interesse sociale e culturale.    
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PROFICUO INCONTRO IN REGIONE TRA IL SINDACO 

PAPASSO E L’ASSESSORE FALBO CON GLI ASSESSORI 

REGIONALI DE CAPRIO E GALLO 

     
 

Il sindaco Gianni Papasso e 

l’assessore Gianluca Falbo hanno 

incontrato a Catanzaro gli assessori 

della Regione Calabria De Caprio e 

Gallo, insieme al dirigente generale 

del Dipartimento Ambiente e altri 

funzionari, per fare il punto della 

situazione sul futuro della discarica 

di contrada La Silva di Cassano 

All’Ionio.  

Nell’occasione, gli amministratori   

locali   hanno   chiesto   l’impegno   

dei loro   interlocutori,   che   si   sono 

pronunciati favorevolmente, affinchè 

al termine del periodo di 

conferimento dei rifiuti nella quarta 

buca, nella misura concordata di 150 

tonnellate giornaliere, si proceda alla 

sua definitiva chiusura e messa in 

sicurezza. Da segnalare, inoltre, la 

conferma da parte dell’amministra- 

zione regionale, del finanziamento di 

350 mila euro, destinati per la   

bitumazione e messa in sicurezza   

della strada interpoderale che dalla   

strada provinciale che attraversa il 

centro urbano di Lauropoli porta 

alla discarica di La Silva. A breve, è 

stato riferito, la Regione Calabria 

predisporrà il relativo decreto di 

finanziamento dell’intervento  

 

 

previsto. Il sindaco Papasso e 

l’assessore al turismo Falbo, hanno 

consegnato a De Caprio e Gallo, uno 

Studio di fattibilità che interessa le 

Grotte di Sant’Angelo per il loro 

rilancio e valorizzazione in assoluta 

sicurezza, il cui finanziamento  

ammonta  a Un Milione di Euro. Nel 

corso dell’incontro, il primo 

cittadino, ha chiesto all’assessore De 

Caprio, riscontrando ampia 

disponibilità, di pubblicare   l’esito   

dell’indagine   conoscitiva   condotta   

dalla   Regione   Calabria 

sull’inquinamento ambientale che 

interessa, in particolare il Comune di 

Cassano.  

A seguire, gli amministratori   

cassanesi, hanno   interloquito   con   

l’assessore   Gianluca Gallo e il 

Commissario di Calabria Verde ai 

quali hanno rappresentato l’esigenza 

di intervenire sul fiume Ejano con 

interventi di pulizia finalizzati a 

garantire il naturale deflusso delle 

acque, assegnando particolare 

attenzione al tratto che va dal 

santuario della Madonna della 

Catena a Garda – zona Ponte Nuovo. 

Altra richiesta del sindaco Papasso, 

all’assessore Gallo, quella di disporre 

un nuovo intervento di pulizia dalle 
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erbacce e materiali abbandonati,  

presso il Parco Archeologico della 

Sibaritide, il complesso carsico delle 

Grotte di Sant’Angelo, i Gironi del 

Capoluogo e il Parco del Monte   di   

Cassano.  Anche   su   tale   istanza,   

sia   Gallo   che   il   Commissario   si   

sono manifestati disponibili, 

invitando il sindaco Papasso e 

l’assessore Falbo a formalizzare la 

relativa richiesta. Il sindaco Papasso, 

soddisfatto per l’accoglimento delle 

richieste avanzate   ai   

rappresentanti   del   governo   

calabrese, ha indirizzato loro   parole   

di ringraziamento   sentito,    

 

sottolineando   che   tali   confronti   

non   fanno   altro   che consolidare i 

rapporti e le sinergie tra le due 

amministrazioni, a beneficio del bene 

comune, per aiutare la nostra 

regione a crescere dai centri più 

importanti a quelli più periferici, che 

con le loro peculiarità contribuiscono 

a fare bella   e interessante la nostra 

terra di Calabria. 

 

Tradizioni. Processione delle Varette 
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ATTO DI INDIRIZZO DELLA LA GIUNTA COMUNALE PER 

L’ELABORAZIONE DEL PIANO URBANO DEL TRAFFICO

    

Atto di indirizzo della Giunta 

Comunale riunitasi sotto la 

presidenza del sindaco 

Gianni Papasso, assistita dal 

segretario generale Ciriaco Di 

Talia, al Responsabile   dell’Area   

Tecnica   di   predisporre   tutti   

gli   atti   necessari   e 

consequenziali per l’elaborazione 

del Piano Urbano del Traffico. 

L’atto è stato adottato in 

osservanza con i dettami del nuovo 

Codice della Strada, relativamente 

all’articolo 36 che regolamenta i 

“Piani urbani del traffico per la 

viabilità extraurbana”, che, tra 

l’altro, dispone l’obbligo anche per i 

comuni con popolazione  residente  

inferiore a trentamila abitanti  i  

quali  registrino, anche  in periodi 

dell'anno, una particolare  affluenza 

turistica, risultino interessati da 

elevati fenomeni di pendolarismo o 

siano, comunque, impegnati per altre 

particolari ragioni alla soluzione di 

rilevanti problematiche derivanti da 

congestione della circolazione 

stradale. Il Piano Urbano del 

Traffico, a scadenza biennale, dovrà 

prevedere il ricorso ad adeguati 

sistemi tecnologici, su base 

informatica di regolamentazione e 

controllo del traffico, nonché di 

verifica del rallentamento della 

velocità e di dissuasione della sosta, 

al fine anche di consentire modifiche 

ai flussi della circolazione stradale 

che si rendano necessarie in 

relazione agli obiettivi da perseguire. 

Il Comune di Cassano All’Ionio, si 

riporta nel deliberato, è stato inserito 

dalla Regione Calabria nell’elenco 

dei comuni obbligati all’adozione del 

Piano Urbano del Traffico, perciò 

sulla base 

delle Direttive 

Ministeriali 

vigenti, l’ente 

locale sibarita 

è tenuto a 

dotarsi del 

PUT, ovvero   

dello   strumento   tecnico-

amministrativo   finalizzato   a   

conseguire   il miglioramento   delle   

condizioni   della   circolazione   e   

della   sicurezza   stradale,   la 

riduzione dell’inquinamento acustico 

ed atmosferico e il contenimento dei 

consumi energetici, nel rispetto dei 

valori ambientali. Al Responsabile 

dell’Area Tecnica, ingegnere Luigi 

Serra Cassano, quindi, il compito di 

predisporre tutti gli atti necessari e 

consequenziali per l’elaborazione del 

Piano Urbano del Traffico, ivi 

compreso l’eventuale   affidamento   

di   incarico   a   professionista   

esterno.   Copia   della Deliberazione, 

resa immediatamente esecutiva è 

stata trasmessa al Responsabile 

dell’Area Tecnica per quanto di 

competenza.
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SEMAFORO VERDE DALL’UFFICIO TUTELA DELLE ACQUE 

DELLA PROVINCIA DI COSENZA PER I DEPURATORI DI 

CASSANO – SIBARI E DORIA 

                                              
Con   apposite   Determinazioni   

Dirigenziali   del   vertice   

dell’Ufficio   Servizio Tutela   delle  

Acque   dall'inquinamento   Impianti   

Pubblici   della   Provincia   di 

Cosenza, Lorella Pezzi, sono state 

formalmente comunicate al Comune 

di Cassano  All’Ionio,   le  

Autorizzazioni   definitive   per   i   

depuratori   ubicati   a Cassano, 

Sibari e Doria, allo scarico nel Fiume 

Eiano, delle acque reflue urbane 

provenienti dagli impianti di 

depurazione comunali ubicati in 

località Algheria; nel   canale   

consortile   Vena   Morta   delle   

acque   reflue   urbane   provenienti 

dall’impianto di depurazione 

comunale ubicato in località 

Bruscate Grande di Sibari; e nel 

canale consortile Stombi, delle acque 

reflue urbane provenienti 

dall’impianto di depurazione 

comunale ubicato in località Doria. 

Ne hanno dato comunicazione, il   

sindaco Gianni Papasso e  l’assessore   

delegato   ai   lavori pubblici   e   

ambiente,   Leonardo   Sposato.   Per   

quanto   riguarda   le   altre 

autorizzazioni che riguardano gli 

impianti di depurazione di 

Lauropoli, Sibari Spadelle e Laghi di 

Sibari, gli amministratori cassanesi, 

hanno riferito che sono ancora in 

itinere gli adempimenti relativi da 

parte dell’Ufficio Servizio Tutela 

delle Acque dall'inquinamento 

Impianti Pubblici della Provincia di 

Cosenza, per cui si è in attesa di 

ulteriori comunicazioni. Il comune di 

Cassano All’Ionio, destinatario delle 

autorizzazioni in questione, dovrà, 

tra l’altro, osservare alcune 

prescrizioni sotto le comminatorie  di  

legge,  come : la richiesta di rinnovo 

dopo quattro anni; l’esecuzione di 

dodici campionamenti per il primo 

anno    e quattro   negli   anni   

successivi, le cui risultanze dovranno 

essere trasmesse tempestivamente al 

Settore Ambiente della Provincia di 

Cosenza, al fine di verificare il 

rispetto dei limiti imposti; e un 

campionamento annuale che dovrà 

essere   eseguito dall’ARPACAL.                   

Il sindaco Papasso e l’assessore 

Sposato, hanno   colto   l’occasione   

per sottolineare il costante impegno   

con cui l’amministrazione comunale   

attenziona il funzionamento degli   

impianti di depurazione delle   acque   

distribuiti   sul   territorio,   al   fine   

di tutelare e salvaguardare 

l’ambiente e la salute pubblica. 
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MARINA DI SIBARI – RIFACIMENTO PIAZZETTA “ROSA DEI 

VENTI” E ABBATTIMENTO BARRIERE ARCHITETTONICHE 

PER LA PROSSIMA STAGIONE ESTIVA  

LA G.C. HA APPROVATO IL PROGETTO DEFINITIVO 

 

 
La giunta comunale, riunitasi sotto la 

presidenza del sindaco Gianni 

Papasso, assistita dal segretario 

generale Ciriaco Di Talia, ha 

discusso e approvato, tra l’altro, il 

Progetto definitivo/esecutivo 

elaborato dall’Ufficio Tecnico 

Comunale, riguardante 

l’abbattimento delle barriere 

architettoniche e il rifacimento 

strutturale della Piazzetta “Rosa dei 

Venti” del sito turistico di Marina di 

Sibari. Per la realizzazione degli 

interventi previsti, sarà impegnato 

un finanziamento complessivo pari a 

230 mila euro, di cui 180 mila euro 

erogati dal Ministero dell’Interno 

nell’ambito dell’attribuzione ai 

Comuni dei contributi destinati per 

investimenti di opere pubbliche in 

materia di efficientamento energetico 

e sviluppo territoriale sostenibile per 

l’anno in corso e le restanti 50 mila 

euro con fondi di bilancio dell’ente 

locale. “Con l’approvazione del 

progetto in questione, i cui lavori 

presto saranno collocati in appalto, 

ha dichiarato il sindaco   Papasso,   

l’amministrazione   comunale,   

anche   in   vista   della prossima 

stagione estiva, prosegue nel suo 

costante impegno per rilanciare, sia 

dal punto di vista strutturale, sia 

naturalistico, le sorti di Marina di 

Sibari, la “Città del Mare” del 

comune di Cassano All’Ionio, che 

insieme al Centro Nautico dei Laghi 

di Sibari e alle altre realtà presenti 

lungo gli otto chilometri di costa 

ricadenti nel perimetro comunale, 

rappresentano dei siti turistici di 

eccellenza in ambito regionale, che 

ogni anno attraggono migliaia di 

turisti e villeggianti. Marina di 

Sibari, in particolare, ha aggiunto, 

per l’indotto che provoca, per il 

Comune di Cassano All’Ionio 

significa sviluppo economico ed 

occupazionale”. 
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AFFIDATO L’INCARICO PER DEFINIRE LA PROCEDURA                    

DI APPROVAZIONE DEL PIANO COMUNALE SPIAGGIA
 
 

 
Con   atto   di   determina   del   

responsabile   dell’Area Tecnica   –   

Demanio Marittimo   del   Comune   

di   Cassano   All’Ionio, Ingegnere   

Luigi   Serra Cassano, è   stato   dato   

corso   all’affidamento   dell’incarico   

professionale riguardante   la   

definizione   della   procedura   di   

approvazione   del   Piano Comunale 

Spiaggia, alla Società “P.L.A. Service 

S.R.L.” con sede legale in Corigliano 

Rossano, che ha presentato 

un’offerta di €. 18.968,56 IVA ed 

oneri   contributivi   compresi.   Il   

provvedimento   è   stato   trasmesso   

al Responsabile del Settore 

Finanziario, all’Ufficio Appalti e 

Contratti e al Segretario   Comunale   

per   quanto   di   competenza.   

Propedeutica all’affidamento in 

questione, era stata la delibera di 

Giunta Comunale del 21 gennaio 

scorso, riguardante l’atto di indirizzo 

per la definizione della procedura di 

approvazione del Piano Comunale 

Spiaggia, con la quale, tra l’altro, 

veniva conferito il mandato al 

Responsabile dell’Area Tecnica. 

Il Piano Comunale Spiaggia, ha 

dichiarato il sindaco Gianni Papasso, 

atteso   da   anni, è   uno   strumento   

urbanistico   importante   che   si   

pone l'obiettivo, sia della   

salvaguardia   paesistico-ambientale   

del   demanio marittimo, sia dello 

sviluppo delle sue potenzialità 

turistiche, rispettando la vocazione   

del   territorio   e   le   risorse   

ambientali   esistenti.   Una   volta 

approvato, ha concluso, il PCS andrà 

a individuare le zone omogenee di 

intervento, stabilendo per ciascuna 

di esse le tipologie di insediamento 

ammissibili   nonché   il   relativo   

standard   sui   servizi   con   

particolare riferimento alle aree 

destinate alla balneazione, ai servizi 

ed attrezzature connesse   all’attività   

degli   stabilimenti   balneari.    

Esso, potrà   consentire anche la 

possibilità di mettere a bando altre 

concessioni. 
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L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE HA ADERITO 

ALL’AVVISO PUBBLICO “EDUCARE IN COMUNE” 

 

 
 
La Giunta del Comune di Cassano 

All’Ionio, riunitasi sotto la 

presidenza del sindaco Gianni 

Papasso ha deliberato l’atto di 

indirizzo e l’approvazione dello 

schema di convenzione riguardante   

la   partecipazione   all’Avviso   

pubblico “Educare in Comune”   

emanato  dalla Presidenza   del   

Consiglio   dei   Ministri   –   

Dipartimento   per   le   politiche   

della   famiglia. Il Ministro per le 

pari opportunità e la famiglia, con 

proprio decreto datato 25 giugno 

2020, ha destinato, infatti, ai comuni, 

per la realizzazione di tali progetti, 

euro 15.000.000,00 dal “Fondo per le 

politiche della famiglia”. Ne hanno 

dato comunicazione lo stesso primo 

cittadino e l’assessore alle politiche 

sociali, Elisa Fasanella. Il citato 

decreto, prevede inoltre che gli 

interventi siano attuati dai singoli 

Comuni anche in collaborazione con 

enti pubblici e   con enti privati, con  

particolare riguardo a servizi  

educativi   per   l’infanzia   e   scuole 
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dell’infanzia paritarie, a scuole 

paritarie di ogni ordine e grado, a 

Enti del Terzo Settore, a imprese 

sociali e a enti ecclesiastici e di culto 

dotati di personalità giuridica. Nel 

deliberato è stata approvata la 

proposta dell’Associazione “Gli altri 

siamo noi” con sede legale in Jacurso 

che curerà il coordinamento del 

progetto secondo i dettami del bando 

pubblicato dal Dipartimento per le 

Politiche della Famiglia, seguendo le 

indicazioni dell’amministrazione 

cassanese, quale   ente   capofila.   Lo   

schema   di   convenzione   

approvato, dovrà   essere sottoscritto 

anche con i Comuni di Francavilla 

Marittima, Cerchiara di Calabria, 

Lungro, Francica, San Lorenzo 

Bellizi e Vazzono, in quanto nella 

riunione tenutasi il 9 Gennaio scorso,   

presso  la   sede   comunale   di  

Cassano,   hanno  espresso  la   

volontà   di   partecipare all’avviso, 

in forma associata. Stante l’urgenza 

per la scadenza del finanziamento, 

nell’atto deliberativo è stata 

demandata al sindaco la stipula e 

l’adozione degli atti consequenziali, 

con l’impegno a trasmettere la 

deliberazione, nonché la convenzione 

al consiglio comunale, per la presa 

d’atto. L’Avviso in questione, 

finanzia azioni di intervento a livello 

comunale per restituire importanza e 

protagonismo agli attori locali della 

“comunità educante”, per 

sperimentare, attuare e consolidare 

sui territori modelli e servizi di 

welfare di comunità nei quali   le   

persone   di   minore   età   e   le   

proprie   famiglie   diventino   

protagonisti   sia   come beneficiari 

degli interventi, sia come soggetti 

attivi d’intervento. Si è deciso, infine, 

di dare mandato al Responsabile del 

Settore Affari Generali e al 

Responsabile dell’Ufficio dei Servizi 

Sociali di porre in essere tutti gli 

adempimenti conseguenziali.  

Il provvedimento è stato dichiarato 

immediatamente eseguibile. 
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MARINA DI SIBARI – BUONE NOTIZIE PER LA 

POTABILIZZAZIONE DELL’ACQUA 
Incontro in Comune con l’Ing. Gimigliano  

 

 
 
Ha avuto luogo nel Palazzo di Città 

di Cassano All’Ionio un incontro tra 

il sindaco Gianni Papasso, presenti 

anche gli assessori Leonardo Sposato 

e Annamaria Bianchi e la consulente 

tecnica dello staff, Paola Grosso, con 

l’ingegnere Maurizio Gimigliano, che 

dal 2017 oltre a essere consulente 

dell’amministrazione comunale per i 

lavori sull’impianto di 

potabilizzazione e reti di Marina di 

Sibari, è stato incaricato di redigere 

anche il Piano di autocontrollo 

dell’acquedotto comunale. 

L’iniziativa è servita per fare il 

punto sui lavori eseguiti 

sull’impianto di potabilizzatore e 

sulla rete idrica. Entro la fine del 

mese di marzo, è stato comunicato, 

saranno   completati   i   lavori   a   

Marina   di   Sibari   che   prevedono   

l’ampliamento   dell’impianto   di 

potabilizzazione, portando la 

produzione di acqua potabilizzata a 

180 metri cubi l’ora, che tradotti in 

litri fanno due milioni di litri al 

giorno. Nel corso del confronto, è 

stato ribadito a chiare note che già 

dallo scorso mese di agosto, all’uscita 

dell’impianto di potabilizzazione 

“l’acqua è assolutamente potabile”. 

Sono stati, inoltre, effettuati 

interventi di pulizia sulla rete idrica, 

purtroppo, vecchia e fatiscente e la 

realizzazione di venti scarichi per 

favorire una manutenzione più 

accurata. La rete idrica, è stato 

riferito, entro la fine del mese in 

corso sarà disinfettata e sanificata in 

maniera tale da garantire 

l’eliminazione di qualsiasi 

inquinamento batterico presente 

all’interno della stessa. Altre 

informazioni emerse dall’incontro: 

Entro la prossima estate, a ulteriore 

supporto del servizio idrico destinato 

agli abitanti del sito turistico, sarà 

realizzata una ulteriore vasca di 
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accumulo di 250 metri cubi che 

consentirà di affrontare meglio i 

momenti di punta all’interno del 

villaggio. Per gli ultimi interventi 

eseguiti riguardanti la 

potabilizzazione dell’acqua a Marina 

di Sibari, l’amministrazione guidata 

dal sindaco Papasso, ha investito 

circa 200 mila euro che sommati al 

primo intervento datato 2017, 

sempre per lo stesso impianto, 

lievitano complessivamente a 500 

mila euro circa. Il sindaco Papasso, 

ha colto l’occasione per informare 

che per la “Città del Mare” è stato 

redatto uno Studio di Fattibilità che 

dovrà interessare il rifacimento 

dell’intera rete idrica e della rete 

fognante che prevede una spesa 

consistente, ammontante a circa 10 

milioni di euro, per il quale è stata 

già inoltrata richiesta di 

finanziamento alla Regione Calabria. 

L’amministrazione comunale, ha 

aggiunto, nel frattempo sta 

lavorando anche su altri fronti 

sovraregionali, per attingere i 

necessari finanziamenti. Il primo 

cittadino ha tenuto, inoltre, a 

sottolineare, che nonostante le 

difficoltà del periodo, dovute 

all’emergenza da Coronavirus, 

l’amministrazione locale non ha mai 

smesso di operare per garantire 

condizioni igienico sanitarie 

qualificate a Marina di Sibari, che 

partono, in primis dalla sanificazione 

delle reti e dalla potabilizzazione del 

prezioso liquido per garantire 

all’utenza, acqua con le dovute 

proprietà organolettiche. Tutto ciò, 

ha tenuto a sottolineare Gianni 

Papasso, testimonia, ove ve ne fosse 

necessità, e a memoria per coloro che 

magari lo abbiano dimenticato, che a 

novembre del 2019, 

l’amministrazione ereditò un 

villaggio sporco e abbandonato, 

invaso da erbacce e detriti, con 

decine di rotture sulla rete che 

abbiamo risanato e sistemate, prova 

ulteriore che l’impegno incessante 

dell’amministrazione comunale per 

l’importante località turistica del 

litorale cassanese è sempre alto. 

Dopo avere ricordato che nel 2012 

l’amministrazione comunale realizzò 

la condotta di acqua potabile a 

servizio dei centri commerciali e che 

nella scorsa estate, per alleviare i 

disagi, venne realizzata anche una 

ulteriore condotta idrica per 

assicurare la fornitura del prezioso 

liquidi anche alle residenze 

sovrastanti i centri commerciali, il 

sindaco ha concluso, affermando con 

soddisfazione che dopo un 

quarantennio, all’uscita 

dell’impianto di potabilizzazione di 

Marina di Sibari, “l’acqua è 

potabile”. 
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COSTITUITO IL GRUPPO DI LAVORO PER LA  

CITTA’ EDUCATIVA 

 

 

 

 
 

 

Con atto approvato dalla giunta 

comunale, riunitasi sotto la 

presidenza del sindaco Gianni 

Papasso, assistita dal segretario 

generale Ciriaco Di Talia, è stato 

costituito il gruppo di lavoro che 

dovrà seguire tutte le fasi necessarie 

alla realizzazione del progetto “Città 

Educativa” e all’adesione 

all’Associazione Internazionale città 

Educatve (A.I.C.E.). Oltre al sindaco 

Giovanni Papasso e l’assessore   alla   

Pubblica   Istruzione,  Annamaria   

Bianchi,   sono   stati   nominati   

l’assessore   alle Politiche Sociali, 

Elisa Fasanella, la Dottoressa Angela 

Marino, Responsabile Area Servizi 

Socio- Educativi per Minori della 

Caritas della Diocesi di Cassano 

All’Ionio, Don Mario Marino, 

Vicario per la Carità e Direttore 

Caritas della Diocesi di Cassano 

All’Ionio, la professoressa Maria 

Lisa Ronconi,   Ordinario   di   

Geografia   all’Unical   -   Presidente   

Calabria   dell’Associazione   Italiana 

Insegnanti di Geografia (AIIG) – 

Componente Consiglio Direttivo 

Società Geografica Italiana, il 

professore Giacinto Ciappetta, 
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referente dell’Istituto Comprensivo   

“G.Troccoli” e la Dottoressa Rossella 

Iuele, della Segreteria del sindaco. Il 

Gruppo di Lavoro sarà coordinato  

dal sindaco Papasso. Nel deliberato si 

dà atto di indirizzo all’Ufficio Affari 

Generali dell’ente di predisporre 

tutta la documentazione necessaria e 

consequenziale per la realizzazione e 

l’adesione alla predetta iniziativa. 

L’atto deliberativo, reso 

immediatamente esecutivo, è stato 

trasmesso al Responsabile 

dell’Ufficio   Affari   Generali, alla   

Caritas Diocesana, all’Associazione   

Italiana   Insegnanti   di Geografia e 

all’Istituto Comprensivo 

“G.Troccoli”, per quanto di 

competenza. L’amministrazione 

comunale della città delle terme e 

delle grotte, da sempre, viene 

evidenziato nel deliberato, rivolge 

un’attenzione particolare verso i 

bambini, gli adolescenti e i giovani ed 

è impegnata nel promuovere un   

coinvolgimento   sempre   più   

profondo   e   intenso   di   

componenti   significativi   della   

realtà territoriale, al fine di offrire 

occasioni per confrontare opinioni ed 

esperienze e stabilire eventuali 

collaborazioni   tra   soggetti   

diversi.   L’obiettivo   che   si   sta   

perseguendo   è, infatti,  quello   della 

costruzione di una rete tra soggetti 

istituzionali e non, che possa 

individuare in maniera congiunta 

modalità condivise per la 

realizzazione di progetti e per la 

messa in atto di azioni educative 

significative tali da coinvolgere, nella 

prospettiva futura, il maggior 

numero di componenti della città, 

per promuovere una costante 

crescita morale, culturale e sociale, 

non solo dei più giovani, ma di tutti i 

cittadini. Ricordiamo che nel mese di 

ottobre del 2015, con deliberazione 

dell’Assemblea Civica venne 

effettuata la presa d’atto della Carta 

delle Città Educative per il 

perseguimento a livello   locale   degli   

obiettivi   in   essa contenuti   e   della   

Convenzione   sui   Diritti   

dell’Infanzia   e dell’Adolescenza. 

 L’adesione all’Associazione 

Internazionale Città Educative 

A.I.C.E., rappresenta, invece, una 

preziosa occasione per poter 

attingere dalla conoscenza e dal 

confronto con altre realtà elementi 

interessanti, per continuare a 

procedere nel lavoro intrapreso, 

allargando il raggio d’azione 

a tutta la realtà locale, tale da potersi 

connotare come “Città Educativa” 

perché rispettosa dei principi 

fondamentali di cooperazione sociale, 

di stimolo al dialogo tra generazioni, 

di crescita del senso civico 

democratico, di superamento delle 

diversità culturali e delle 

diseguaglianze sociali, di promozione 

della partecipazione e di azioni 

educative alla salute, nonché di 

buone pratiche di sviluppo 

sostenibile e di valorizzazione di tutti 

i cittadini.   
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COMUNICAZIONI E DETERMINAZIONI RIGUARDANTI IL 

CANALE STOMBI – RIUNIONE PROMOSSA DAL SINDACO 
 

 
Per “Comunicazioni e 

determinazioni circa la situazione del 

Canale degli Stombi”,  su iniziativa 

del sindaco della Città di Cassano 

All’Ionio, Gianni Papasso, si è tenuto 

presso il Palazzo di Città un incontro 

con i rappresentanti 

dell’Associazione Laghi di Sibari, 

della Lega Navale Italiana, 

dell’Associazione VelaSi, del 

Comitato Velisti Indignati, di Casa 

Bianca Group e della Nautica Motor 

Sport. Presenti al tavolo di 

concertazione, anche il presidente del 

Consorzio di Bonifica Integrale dei 

Bacini dello Jonio Cosentino, Marzio 

Blaiotta, l’assessore comunale al 

turismo, Gianluca Falbo, il 

presidente del consiglio comunale, 

Lino Notaristefano, il responsabile 

dell’Area Tecnica dell’ente locale, 

Ing. Luigi Serra Cassano, il 

responsabile del patrimonio, Mauro 

Stellato, Leonardo Iannicelli, 

rappresentante del comune in seno al 

Comitato direttivo dell’Associazione 

Laghi di Sibari e il presidente del 

Collegio dei Revisori dei Conti di 

AssoLaghi, Fortuna Rizzuti. La 

riunione è stata caratterizzata da un 

report circostanziato del primo 

cittadino, che con dovizia di 

particolari rapportati ad atti 

consumati nel tempo in merito 

all’annosa vicenda del Canale 

Stombi, ha rappresentato un quadro 

chiaro della vicenda Stombi e 

all’utilizzo del pontone dragante, il 

mezzo acquistato con fondi regionali, 

per poter assicurare la navigabilità 

del canale, arteria marina da e per il 

Centro Nautico dei Laghi di Sibari. 

Nel suo dire, il sindaco ha affermato 

che a breve avverrà il passaggio 

formale di consegna del natante, di 

fatto già a disposizione, dal Comune 

ad AssoLaghi. Nei giorni scorsi, ha 

riferito, è avvenuto presso la 

Capitaneria di Porto di Corigliano, 

anche il passaggio dello status di 

“armatore” del natante, tra lo stesso 

sindaco Papasso e il presidente di 

AssoLaghi, Guaragna. Dopo avere 

superato non pochi ostacoli 

burocratici per la definizione presso 

le autorità competenti della 

regolarizzazione del pontone 

dragante, adesso sono stati richiesti 

altri adempimenti per ottenere le 

relative autorizzazioni che 

consentiranno di addivenire alla 

definitiva conclusione dell’iter per 

l’entrata in funzione del mezzo. 

L’intendimento del primo cittadino, 
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è quello di procedere in maniera 

condivisa con i vari attori coinvolti, 

per giungere alla definitiva soluzione 

delle questioni in atto. Pur 

comprendendo le giuste proteste 

degli utenti della rinomata località 

turistica, dovute chiusura 

del canale che impedisce il 

traffico dei natanti, il 

sindaco ha richiamato tutti 

al senso di responsabilità e 

al rispetto delle norme in 

materia che impongono 

tutta una serie di procedure 

e atti da espletare che, 

l’amministrazione comunale ha 

messo in atto. Soprattutto dopo le 

note vicende anche giudiziarie che 

hanno riguardato lo Stombi, ha 

rimarcato Papasso, nella maniera 

più assoluta non possiamo 

permetterci il lusso di sbagliare, di 

essere superficiali. Nel suo lungo 

argomentare sulla questione, il 

sindaco ha ricordato, tra l’altro, la 

convenzione approvata dalla 

Commissione Straordinaria che 

regolamentava il rapporto tra il 

Comune e l’Associazione Laghi di 

Sibari, per operare insieme nel 

canale, rilanciato a sua volta 

dall’amministrazione in carica con 

un piano operativo. Nel frattempo, 

ha aggiunto, è sorto il problema 

riguardante la concessione ottenuta 

dalla Commissione relativa alla 

movimentazione di sedimenti 

presenti all’interno del canale, che 

richiedeva un’altra autorizzazione, 

così come è avvenuto, da parte della 

Regione Calabria. Il decreto in 

questione, oltre a stabilite delle 

restrizioni, ha richiesto il 

coinvolgimento dell’ArpaCal, che 

avrà il compito di approvare il 

progetto redatto 

dall’amministrazione comunale per 

la movimentazione di altri 21 mila 

metri cubi di sedimenti, nonché il 

piano di caratterizzazione delle 

sabbie. Queste ulteriori procedure 

burocratiche 

sopravvenute, una 

volta concluse, 

consentiranno di 

passare alla fase 

operativa con 

l’impiego dei mezzi 

per liberare il canale   

e   renderlo   navigabile.   Il   sindaco   

Papasso, ha   colto   l’occasione   per   

ribadire   l’impegno   proprio   e 

dell’amministrazione comunale per il 

rilancio del complesso turistico di 

eccellenza dei Laghi di Sibari, fiore 

all’occhiello del territorio. Altra 

informazione che il primo cittadino 

ha inteso condividere con i presenti, 

è il progetto per giungere a una 

definitiva soluzione del problema, 

che riguarda l’allungamento dei 

moli, il loro rafforzamento e la 

revisione dell’imboccatura del 

Canale Stombi, per il quale si sta 

lavorando insieme all’assessore 

regionale Gianluca Gallo, che 

prevede un finanziamento di circa 10 

milioni di euro. Dopo avere ascoltato 

alcuni dei rappresentanti intervenuti, 

che hanno dato atto dell’interesse 

dell’ente locale verso la località 

turistica in questione, il sindaco 

Papasso, ha concluso ribadendo 

l’impegno diuturno 

dell’amministrazione locale, che 

nella fattispecie, non può, né deve 

essere considerata controparte, 

nell’azione di rilancio dei Laghi, 

attraverso la prioritaria osservanza 

di percorsi di legalità.  



 

 21 

EDUCAZIONE MUSICALE – AVVISO PUBBLICO DAL MEF E 

ISTRUZIONE PER EROGAZIONE CONTRIBUTI 
 

Avviso Pubblico del Ministero 

dell’Economia e Finanze e Ministero 

dell’Istruzione, riguardante 

l’erogazione di contributi 

per l’Educazione Musicale 

per l’anno 2020. Ne hanno 

dato comunicazione il 

sindaco Gianni Papasso e 

l’assessore Elisa Fasanella. 

Il contributo, sarà 

riconosciuto alle famiglie 

per le spese sostenute per la 

frequenza delle lezioni di musica dei 

figli minori di anni sedici già iscritti 

a scuola di musica, nei relativi 

registri regionali o per la frequenza 

di cori, bande e scuole di musica, 

riconosciuti da una pubblica 

amministrazione, alla data del 23 

febbraio 2020. 

Potranno 

richiedere i 

contributi, una 

sola volta, i 

nuclei familiari 

con ISEE fino a 

30 mila euro. La 

condizione posta 

dal bando, è che 

ciascun nucleo richiedente abbia 

effettuato la spesa con versamento 

bancario o postale o mediante altri 

sistemi di pagamento diversi dal 

contante. L’importo del 

contributo che sarà 

erogato su disposizione 

della Direzione 

Generale Educazione, è 

di 200 euro per ciascun 

richiedente beneficiario. 

Nella distribuzione, si 

evidenzia, sarà seguito   

l’ordine   cronologico   

di   presentazione   delle domande 

fino a esaurimento dell’importo 

stanziato di 10 milioni di euro 

riferito all’anno 2020. La relativa 

domanda di partecipazione all’avviso 

pubblico in questione, dovrà essere 

compilata e trasmessa, 

esclusivamente via   telematica entro   

le   12:00   del   15   aprile  prossimo,   

a   penna l’esclusione, utilizzando la 

specifica applicazione informatica 

disponibile al link:  

https://scuolemusica.beniculturali.it/s

cuolemusica. 

 

 

 

 
 

Promo Cassano 

 
La Cicogna Bianca nidifica a Sibari 
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ECCELLENZE CASSANESI : PROGETTO DIDATTICO 

TEATRALE 

“INVIAGGIOCON MATILDE” 

 

     
 

La giovane e brillante attrice cassanese 

Matilde Tursi, presenta il suo progetto 

“In viaggio con Matilde” e invita 

soprattutto i bambini a seguirla sui 

social. Non c'è nulla di più bello al 

mondo che viaggiare con la fantasia, 

specialmente in questo tempo sospeso a 

causa del covid. Il progetto teatrale 

ideato dall'attrice Matilde Tursi, e ciò 

di cui abbiamo bisogno ora e sempre. 

"In viaggio con Matilde" è un progetto 

didattico- teatrale, rivolto ai bambini di 

ogni età; si pone come obiettivo quello 

di avvicinare i bambini alla letteratura 

d'infanzia, attraverso il teatro, che si 

considera come valido strumento 

didattico educativo. Matilde con le sue 

performances incanta, racconta, fa 

sognare, soprattutto perché dalla sua 

valigia escono   fuori   straordinari   

libri   che   fanno   volare   l’uditorio   

con   l’immaginazione.   I suoi 

magnifici racconti, tratti da libri 

pubblicati hanno una doppia valenza : 

sia quella  di  trattare tematiche attuali, 

di crescita e   sviluppo per il bambino, 

ma anche quella di promuovere piccole 

e grandi case editrici che stanno 

vivendo, purtroppo, la crisi economica 

a causa della pandemia. Se volete 

"viaggiare", insieme a Matilde basta 

iscriversi sul canale YouTube: 

inviaggioconmatilde. Ogni giovedì a 

partire dalle ore 17:00 in poi potrete 

ascoltare una storia. Inoltre, se siete 

curiosi e desiderate consigli di lettura 

potete seguire la pagina Instagram: 

inviaggioconmatilde.  

La trovate anche sulla pagina Facebook 

inviaggioconmatilde. 

Insomma ovunque, l'importante è avere 

due cose: "magiche orecchie per 

ascoltare con attenzione e le ali della 

fantasia per volare e divertirsi 

insieme". Buon viaggio. Matilde Tursi 

è un’Artista con un a personalità 

poliedrica sempre pronta a regalare 

“parole gentili”. Si è laureata presso 

l’Alma Mater Studiorum di Bologna in 

Discipline dello spettacolo dal vivo, 

con l’obiettivo di immagazzinare più 

conoscenze possibili in materia. Ha   

frequentato diversi corsi di formazione 

presso: l’Accademia   di   danza   

Tripodina; la scuola teatrale “A. 

Galante Garrone” di Bologna; corsi di 

lettura espressiva presso il Teatro 

Stabile Arena del Sole di Bologna; 

corsi di teatro con insegnanti 

contemporanei come Laura Curino, 
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Marina Pitta, Gianfranco   Rimondi   e   

altri.   Il   suo   percorso   lavorativo   è   

iniziato qualche anno fa presso 

l’Antoniano di Bologna per Lo 

Zecchino d’Oro, nota trasmissione 

televisiva canora per bambini, in onda 

su Rai1. Attualmente lavora in Rai. La 

Tursi, riferisce di essersi imbattuta nel 

magico mondo dell’infanzia, 

realizzando progetti teatrali didattici- 

educativi e tra questi segnala: “In un 

libro tutta la magia del Natale”, giunto 

alla quarta edizione, “Fiabe sotto le 

stelle” e “Il Piccolo Principe”, andato 

in scena a Bologna e Roma. Nel 

percorso di vita di Matilde Tursi, 

importante è potersi dedicare ai più 

deboli, per questo da anni mette a 

disposizione la propria professionalità a 

servizio del volontariato, presso 

l’Istituto Ortopedico Rizzoli di 

Bologna, per uno spettacolo benefico a 

favore dei bambini ospedalizzati, 

“Canti, Balli e magia... Il Sogno di 

Dario C.”, a cui partecipano artisti di 

calibro come: Gianni Morandi, Emma 

Marrone, Nek, Iskra Menarini;   Emma;   

Cesare Cremonini, Biagio Antonacci, 

Vasco Rossi e tanti altri. Collabora con 

la casa editrice La Mongolfiera nella 

promozione di una cultura sana e 

sostenibile. 

 

 

 

AMARCORD  

 

 
 

LA VECCHIA VILLA COMUNALE DI CASSANO 
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POTENZIAMENTO E AMMODERNAMENTO RETE IDRICA 

COMUNALE 

DALLA REGIONE UN CONTRIBUTO DI UN MILIONE E  

900 MILA EURO 

 
Un Milione e Novecentomila euro 

circa, dei 24 milioni complessivi 

stanziati, sono destinati per interventi 

di potenziamento e ammodernamento 

della rete idrica su tutto il territorio del 

Comune di Cassano All’Ionio, 

nell’ambito dell’Accordo di 

programma sottoscritto tra le parti 

interessate che prevede interventi di   

“Ingegnerizzazione   delle   reti   

idriche   urbane   e   lavori   di   

manutenzione straordinaria funzionali 

alla riduzione delle perdite del prezioso 

liquido nei comuni delle cinque 

province calabresi superiori a 5.000 

abitanti e nei comuni serviti dallo 

schema acquedottistico Abatemarco – 

Comuni della Provincia di Cosenza”. 

Ne ha dato comunicazione il sindaco 

della città delle terme e delle grotte, 

Gianni Papasso, che dopo avere 

espresso viva soddisfazione per l’intesa 

raggiunta in sede regionale, non ha 

mancato di indirizzare parole di 

ringraziamento, in modo particolare 

all’indirizzo degli assessori regionali 

Sergio Di Caprio (Capitano Ultimo) e 

Gianluca Gallo che tanto si sono spesi 

per centrare tale importante risultato, 

che, ha sottolineato, oltre a rendere   un   

migliore   efficientamento   del   

servizio   erogato   all’utenza,   

contribuirà   anche   alla salvaguardia   

ambientale   del   territorio   di   

riferimento.   L’accordo, che rientra nel 

“Patto per lo sviluppo della Regione 

Calabria. Attuazione degli interventi 

prioritari e individuazione delle aree di 

intervento per il territorio”, è stato 

firmato, per la Regione Calabria, 

dall’Ingegnere Gianfranco Comito, 

Dirigente Generale reggente del 

Dipartimento Tutela dell’Ambiente e 

dai sindaci Flavio Stasi,   del  Comune   

di  Corigliano-Rossano,  Domenico   

Lo  Polito,   del  Comune  di  

Castrovillari, Giovanni Papasso, del 

Comune di Cassano All’Ionio, Pino 

Capalbo, del Comune di Acri, Rosaria 

Succurro, del Comune  di San 

Giovanni in Fiore, Raffaele Cosenza, 

delegato dal Sindaco del Comune di 

Luzzi, e Antonio Russo, del Comune di 

Crosia. Alla Regione Calabria, e in 

particolare al Dipartimento Tutela 

dell’Ambiente, è assegnato il compito 

dell’espletamento delle attività 

correlate all’attuazione degli interventi 

di ingegnerizzazione delle reti idriche 

di distribuzione cittadine e del Cantiere 

di lavoro Abatemarco nonché la 

progettazione, l’appalto, l’esecuzione e 

il collaudo dei servizi e dei lavori dai 

medesimi previsti. L’onere finanziario 

per l’attuazione dell’intervento di 

Ingegnerizzazione delle reti idriche 

urbane e lavori di manutenzione 

straordinaria funzionali alla riduzione 

delle perdite nei comuni delle cinque 
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province calabresi, graverà sui fondi 

del Patto per la Calabria. Il sindaco di 

Cassano, ha riferito che chiederà di 

attenzionare, nell’ambito della fase 

progettuale e del medesimo 

finanziamento, anche la rete idrica di 

Marina di Sibari, notoriamente vetusta 

e fatiscente, per programmare eventuali 

interventi di risanamento. Ai fini del 

conseguimento degli   obiettivi   

definiti   dall’intervento   dell’Accordo, 

è stato   costituito, presso il 

Dipartimento regionale Tutela 

dell’Ambiente, diretto dalla   Regione   

Calabria,   l’Ufficio   comune   dei   

soggetti sottoscrittori, che opererà, 

organizzato dal Responsabile Unico del 

Procedimento con personale messo a 

disposizione dagli enti partecipanti. Le 

attività realizzative delle opere o dei 

servizi previsti, secondo l’accordo 

sottoscritto, dovranno essere realizzate 

entro il temine ultimo del 31 dicembre 

2023.   

 

 

Promo  Cassano  
 

 
Centro Nautico dei Laghi di Sibari    
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PRESTO LA STRADA DI “GIOSTRATICO” CASSANO - CIVITA 

SARA’ RIAPERTA ALLA CIRCOLAZIONE VEICOLARE   

POSITIVO INCONTRO IN PROVINCIA  

 

 
 

Buone notizie dall’ente Provincia di 

Cosenza per il Comune di Cassano 

All’Ionio. 

Presto   la   strada   provinciale   

Cassano – Civita, detta   

“Giostratico”, dopo   anni   di 

interdizione, sarà riaperta al traffico 

veicolare. Ne ha dato comunicazione, 

nel corso di   un incontro tenutosi   

nella   sede   di   Piazza   XV  

Marzo,   a  Cosenza,   il   presidente 

Franco   Iacucci   al   sindaco   

Gianni   Papasso,   accompagnato,   

nell’occasione dall’assessore   

delegato   ai   lavori   pubblici,   

Leonardo   Sposato.   Si   è   trattato   

di   un confronto cordiale e 

costruttivo, ha riferito il sindaco 

Papasso, nel corso del quale sono   

state   affrontate   varie   questioni   

che   interessano   il   comune, per   

quanto   di competenza dell’ente  

 

provincia, tra cui la riapertura alla 

circolazione veicolare della SP 

Cassano – Civita, per la quale sono 

in fase di completamento i lavori a 

suo tempo finanziati. Sulla stessa 

arteria viaria, gli amministratori 

cassanesi sono stati informati dal   

presidente   Iacucci   e   

dall’ingegnere   Le   Piane, che   è   

previsto   un   ulteriore investimento   

di   120   mila   euro   per   renderla   

sempre   più   sicura, in   vista   della   

sua prossima riapertura che 

dovrebbe avvenire entro la prossima 

estate. Con il presidente Iacucci e 

l'ingegnere Caravetta, ha aggiunto il 

sindaco Papasso, in materia di 

edilizia scolastica, è   stato   fatto   il   

punto   della   situazione   
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relativamente   ai   lavori   di 

adeguamento   sismico   in   corso   di   

esecuzione   presso   l’istituto   dei   

Licei   “Raffaele Lombardi Satriani”, 

sito in via Corrado Alvaro. Su questo 

tema, il presidente Iacucci, ha 

notiziato agli interlocutori cassanesi 

che per l’avvio del nuovo anno 

scolastico saranno completati i lavori 

in corso e che quindi si potrà 

usufruire dell’immobile e che è in 

corso di espletamento la relativa 

gara d’appalto per l’affidamento dei 

lavori che   interesseranno   il   

completamento   del   secondo   piano   

della   medesima   struttura 

scolastica, che   impegneranno   un   

finanziamento   di   oltre   500   mila   

euro.   Altri argomenti affrontati: la 

pulizia dei cigli e la messa in 

sicurezza dei percorsi stradali di 

competenza dell’ente Provincia di 

Cosenza.  Da parte del presidente 

Iacucci e dei tecnici   dell’ente   

sovracomunale è stato assicurato, a   

tale   riguardo, il   massimo impegno 

e operatività. Su invito del sindaco 

Papasso, il presidente della Provincia 

di Cosenza, Franco Iacucci ha   preso   

impegno   che   prossimamente   

verrà   in   visita   a Cassano per 

prendere cognizione dello stato dei 

lavori in corso, nonché delle altre 

problematiche da affrontare, per 

quanto di competenza, sul territorio 

dell’importante centro jonico. 

Papasso e Iacucci, dovranno 

concordare anche la data per 

procedere all’inaugurazione dei 

locali dell’Istituto Alberghiero di 

Sibari, i cui lavori sono stati già 

ultimati.         

 

 
PROMO  CASSANO  

 
                                Cassano Centro Storico – Via Manin 
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IL SINDACO PAPASSO HA INCONTRATO GLI OPERATORI 

TURISTICI E COMMERCIALI DI MARINA DI SIBARI 
 

 
Si è tenuta nel salone di rappresentanza 

“Gino Bloise” del Palazzo di Città, la 

riunione, promossa dal sindaco Gianni 

Papasso, con gli operatori turistici e 

commerciali di Marina di Sibari, la   

“Città   del   Mare”   del   Comune   di   

Cassano   All’Ionio,   per   discutere   

delle problematiche che interessano la 

rinomata località turistica in vista della 

prossima stagione estiva.   

Nell’occasione, il sindaco Papasso, dopo 

avere ribadito l’interesse 

dell’amministrazione   in   direzione   

del   sito di villeggiatura,  ha informato i 

presenti sugli interventi realizzati 

presso l’impianto di potabilizzazione 

dell’acqua, che, ha evidenziato, 

all’uscita dell’impianto risulta essere 

“potabile”. Si sta lavorando nel 

frattempo, ha aggiunto, alla 

realizzazione di un’altra vasca di 

accumulo per evitare interruzioni 

nell’erogazione del liquido durante la 

bella stagione. Altri interventi, in 

agenda riguardano la sanificazione e la 

disinfettazione delle reti e le operazioni 

di disinfestazione antizanzare. Per 

quanto riguarda la raccolta 

differenziata avviata già dalla scorsa 

estate con lusinghieri risultati, il sindaco 

ha riferito che essa verrà ulteriormente 

potenziata mediante la raccolta 

dell’umido tutti i giorni e due volte a 

settimana la plastica. Sarà, inoltre, 

implementata la pulizia villaggio. Per 

dare maggiore decoro alla Città del 

Mare, il   primo cittadino ha proposto la 

pitturazione dei centri commerciali 

dipingendoli uniformemente di colore 

bianco. Su questa questione, i presenti   

hanno   preso   tempo   per   trovare   

un’intesa   sull’onere   della   spesa.   

Altra raccomandazione del sindaco 

Papasso ai presenti, quella di 

privilegiare l’accoglienza dei turisti e 

visitatori, la professionalità degli 

esercenti nel relazionarsi con l’utenza e 

anche di calmierare i prezzi. Il primo 

cittadino, nel suo argomentare, ha 

inoltre, informato in merito al recente 

affidamento dell’incarico professionale 

riguardante la definizione della 

procedura di approvazione del Piano 

Comunale Spiaggia, alla Società “P.L.A. 

Service S.R.L.” con sede legale in 

Corigliano Rossano, strumento 

urbanistico importante che si pone 

l'obiettivo, sia della salvaguardia 

paesistico-ambientale del demanio 

marittimo, sia dello sviluppo delle sue   

potenzialità   turistiche,   rispettando  la   

vocazione   del   territorio   e   le   

risorse   ambientali esistenti. Altra 

informazione agli operatori turistici e 

commerciali di Marina di Sibari, ha 

riguardato   i   lavori   che   

interesseranno   il   rifacimento   della   

piazzetta   Rosa   dei   Venti. L’incontro, 

dopo alcuni interventi dei convenuti, 

che hanno ribadito sia le criticità, sia le 

potenzialità del sito turistico, è stato 

definito interlocutorio, e aggiornato a 

tra 15 giorni circa. 
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APPROVATO DALLA G.C. IL PROGETTO DI FATTIBILITA’ 

TECNICO-ECONOMICA DELLA STRAD DELLA                       

MADONNA DELLA CATENA 
 

 
 

La Giunta Comunale al fine di 

aderire alla Manifestazione 

d’Interesse diretta ai Comuni, alle 

Province e alla Città Metropolitana, 

riguardante la concessione 

dicontributi per interventi sulla 

viabilità in attuazione della DGR n. 

439 del 30/11/2020 recante Bilancio 

di previsione dello Stato per l'anno 

finanziario 2019 e bilancio 

pluriennale per il triennio 2019-2021. 

Programmazione annualità 2021-

2022 ed atto di indirizzo per le 

annualità successive, ha approvato il 

Progetto di fattibilità tecnico- 

economica riguardante i “Lavori di 

adeguamento funzionale e messa in 

sicurezza della strada Madonna della 

Catena con realizzazione di nuovi 

tratti stradali” il cui importo 

complessivo ascende a € 9.167.500,00.  

Il progetto di fattibilità tecnico 

economica è stato redatto dall’Arch. 

Michele Curreli, mentre la redazione 

della relazione di compatibilità 

geologica è stata curata dal Geologo  

 

Edmondo Martorella. Secondo 

quanto stabilito dalla vigente 

normativa sui lavori pubblici, è stata 

svolta l’analisi delle esigenze e dei 

bisogni da soddisfare ed è stata 

individuata, appunto, la strada 

“Madonna della Catena”, in quanto 

ritenuta arteria di estrema 

importanza di collegamento tra 

l’abitato di Cassano All’Ionio con 

l’Autostrada del Mediterraneo e con   

i   Comuni   del   Parco   Nazionale   

del   Pollino,   nonché   quale   

collegamento fondamentale anche 

per la fruizione turistica dei diversi 

attrattori del territorio, che 

avvicinerà la costa ionica alla 

montagna. Poiché la strada in 

questione, attraversa per un tratto 

anche il territorio del Comune di 

Frascineto, la partecipazione alla 

manifestazione di interesse è in 

forma associata. Considerato che il 

tratto di maggiore lunghezza della 

strada individuata è di competenza 

del Comune di Cassano All’Ionio, di 
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conseguenza, d’accordo con il 

Comune di Frascineto, è stato 

stabilito che il soggetto capofila che 

avrà il ruolo di soggetto attuatore in 

caso di ammissione a finanziamento   

sarà   il   Comune   di   Cassano 

All’Ionio.   Referente   del   soggetto 

proponente è il sindaco Gianni 

Papasso e Responsabile Unico del 

Procedimento l’Ingegnere Antonio 

De Marco. L’Ufficio Tecnico 

Comunale è stato incaricato di 

predisporre tutti gli atti necessari e   

consequenziali   per la 

partecipazione alla manifestazione di 

interesse in parola. L’atto 

deliberativo, dichiarato 

immediatamente esecutivo, è stato 

trasmesso al Responsabile dell’Area 

Tecnica per gli adempimenti di 

competenza. 

 

Promo  Cassano 

 
                         Torre dell’Orologio Comunale 
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LETTERA DEL SINDACO ALLE AUTORITA’ COMPETENTI 

PER RICHIEDERE L’APPROVIGGIONAMENTIO DI VACCINI 

PER GLI ULTRAOTTANTENNI 

 

In una comunicazione formale 

indirizzata al Commissario Ad Acta 

Dipartimento Tutela della Salute, 

Politiche Sanitarie, Guido Longo, al 

Commissario Straordinario dell’ASP  

di Cosenza, Vincenzo Carlo La   

Regina,   al   Presidente   f.f.   della   

Regione Calabria, Antonino Spirlì, al 

Prefetto di Cosenza, Cinzia Guercio 

e per conoscenza, anche al Ministro 

della Salute Roberto Speranza, il 

sindaco della Città di Cassano 

All’Ionio, Giovanni Papasso, in tema 

di emergenza epidemiologica da 

Covid-19, ha inoltrato una richiesta 

urgente di vaccini per gli 

ultraottantenni. Dai   primi   giorni   

di marzo, si   legge nella missiva, 

anche a Cassano è partitala 

campagna di vaccinazione degli 

ultraottantenni. Grazie alla sinergica 

collaborazione tra i medici di base, 

l’Amministrazione Comunale e i 

locali uffici dell’ASP, ha riferito il 

primo cittadino, è stata inoculata agli 

anziani la prima dose di vaccino ed il 

risultato raggiunto è stato molto 

apprezzato dall’intera popolazione. 

Dal giorno 24 u.s., però, ha 

evidenziato, sarebbe   dovuta   

partire   la   seconda   tornata   di   

vaccinazione   per l’inoculazione 

della dose di richiamo, ma, 

purtroppo mancano i vaccini. Come 

ben saprete, ha rimarcato Papasso, 

non è possibile perdere altro tempo: 

ogni giorno è prezioso, visto che la 

seconda dose deve essere 

somministrata entro un tempo limite 

dalla prima,  superato   il   quale   

tutto   ciò   che   è   stato   fatto   

risulterebbe   vano   e   si dovrebbe 

ricominciare tutto daccapo, con 

grande dispendio di risorse 

pubbliche, oltre che con una magra 

figura agli occhi dell’opinione 

pubblica. 

Dopo avere sottolineato che le 

proteste che stanno pervenendo dalle 

famiglie degli anziani in attesa della 

seconda dose sono numerose e 

vibranti, il sindaco Papasso, ha 

concluso affermando che   la 

situazione che è venuta a 

determinarsi non è tollerabile, né 

accettabile, chiedendo, pertanto, ai 

destinatari, di provvedere con 

urgenza all’invio delle necessarie 

dosi di vaccino, al fine di poter 

completare la vaccinazione di questa 

fascia di popolazione, che è la più 

fragile e la più colpita dal virus. 
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RESOCONTO RIUNIONE CONSIGLIO COMUNALE  

DEL 26 MARZO 2021 

 
 

L’assemblea   civica   della   Città   di   

Cassano All’Ionio, riunitasi sotto   la   

presidenza   di   Lino Notaristefano,   

ha discusso   e   approvato,   nell’arco   

di   oltre   cinque   ore,   tutti   i   dieci   

punti   posti all’ordine  del giorno 

della riunione. I lavori consiliari,  

sono stati caratterizzati, in apertura, 

dalla consueta fase delle 

comunicazioni, con il sindaco 

Papasso che ha ricordato la figura di 

Francesco Praino, un dipendente 

comunale deceduto qualche tempo 

fa, anche e soprattutto per il suo 

impegno anche nel sociale. Corale, è 

stata la condivisione e 

l’apprezzamentoper “zio Francesco”. 

Dal canto suo, il presidente   

Notaristefano,   ha   ricordato   il   

buon   fine   della   vicenda   

giudiziaria   riguardante 

l’incandidabilità   del   primo   

cittadino,   con   la   pronuncia   delle   

Suprema   Corte   di   Cassazione. 

Sull’argomento, hanno manifestato 

la loro soddisfazione, parlando di 

“nuovo slancio” per l’azione 

amministrativa,   i   consiglieri   di   

maggioranza   e   i   componenti   

l’esecutivo.   Il   primo   cittadino,   a  

 

commento,  anche dello scioglimento  

del consiglio comunale,  ha parlato  

di dolorosa vicenda  che lascia il 

segno, sia nei diretti interessati, sia 

nella comunità cassanese. A seguire, 

la trattazione dei temi in   

discussione, partendo   

dall’informativa,   a   cura   della   

dottoressa   Gaudiano,   delegata   

alla sanità, sull’emergenza Covid-19. 

Nella disamina, precisa e 

circostanziata, la relatrice ha 

riassunto la fase della pandemia sul 

territorio comunale e la sua gestione, 

sicuramente efficace, fino ad oggi, 

nel mentre è in corso l’operazione di 

vaccinazione della popolazione, 

dando priorità agli ultraottantenni e   

poi   alle   categorie   più   deboli,   

nonché   agli   operatori   della   

scuola   e   delle   istituzioni.   Sul   

tema relativo   alla   SS   106,   

licenziato   all’unanimità,   ha   

relazionato   il   sindaco,   facendo   il   

punto   della situazione.   Mentre   

sul   regolamento   delle   spese   di   

rappresentanza, anch’esso   

approvato all’unanimità, ha   

relazionato   l’assessore   Mungo.   Il   

consiglio, ascoltato   le   presentazioni 
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dell’assessore Sposato, ha, inoltre, 

approvato il progetto riguardante la 

realizzazione di una rotatoria a 

Prainetta, e la realizzazione di un 

Parco Giochi a Lauropoli. Sulla 

questione delle antenne poste sulla 

Pietra del Castello, dopo la relazione 

dell’assessore Falbo, il sindaco 

Papasso ha riassunto la questione 

riferendo di avere richiesto lo 

spostamento delle apparecchiature 

dalla croce, mentre si cercherà una 

soluzione meno impattante per 

l’antenna a servizio del sistema di 

videosorveglianza. Sul punto 

riguardante i dipendenti ex Lsu-Lpu, 

dopo circa venti anni, ora stabilizzati 

presso l’ente, è intervenuto con una 

circostanziata informativa 

l’assessore Mungo, delegato anche ai 

problemi del personale. Il sindaco, 

dal canto suo, ha ribadito l’impegno 

profuso dall’amministrazione 

comunale per implementare, con 

fondi comunali, l’orario di lavoro, al 

fini di assicurare servizi più efficaci 

ed efficienti   alla   collettività.   

Infine, gli altri due punti all’esame   

dell’assise, riguardanti la 

programmazione  per   l’affidamento   

degli   incarichi   per   il   biennio   

2021-2022   e   l’istituzione   del 

regolamento   riferito   al   canone   

patrimoniale   di   concessione,   

autorizzazione   o   esposizione 

pubblicitaria, sono stati approvati 

all’unanimità. Chiaramente, sugli 

argomenti all’esame dell’assise, sia i 

consiglieri di maggioranza che di 

minoranza sono intervenuti per 

portare il proprio contributo di idee. 

La riunione consiliare, a causa 

dell’emergenza Covid-19 si è tenuta 

senza la presenza del pubblico, che 

però ha potuto seguirla tramite la 

diffusione dell’emittente televisiva 

locale. 

 

 

Promo Cassano 

 

 
Sul litorale cassanese nidifica la Tartaruga Caretta Caretta 
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IL PALAZZO DI CITTA’ SI TINGE DI GIALLO   

PER L’ENDOMETRIOSI 

 

Il   Comune   di   Cassano   All’Ionio   

ha   aderito   alla   manifestazione 

“Virtual Endo March” in calendario 

per sabato prossimo 27 marzo. 

La decisone era stata assunta con un 

atto di indirizzo della giunta 

comunale, riunitasi sotto la 

presidenza del sindaco Gianni 

Papasso, assistita dal segretario 

generale Ciriaco Di Talia, aderendo 

alla richiesta della signora Rosina 

Visciglia, prodotta a nome del Team 

Italy della WorldWide Endomarch.  

 

 

La manifestazione “Endo March” in 

maniera virtuale, è stata 

caratterizzata dall’illuminazione di 

colore giallo un monumento della 

città e coinvolgendo i cittadini ad 

indossare un capo di abbigliamento 

di colore giallo. Gli amministratori 

cassanesi, hanno optato per il 

Palazzo di Città. Il mese di marzo è 

stato scelto dagli organizzatori 

dell’evento per essere destinato, 

appunto, all’informazione e alla 

conoscenza dell’“Endometriosi”.  

Da 8 anni a Roma in occasione della 

Marcia Mondiale che si svolge in più 

di 55 capitali, al Team Italy, si 

uniscono donne affette da questa 

patologia provenienti da ogni regione 

italiana che con una marcia pacifica 

chiedono il riconoscimento della 

propria malattia allo Stato. 

 

 
 

L’amministrazione comunale della 

Città di Cassano All’Ionio, ha 

sottolineato l’assessore alle politiche 

sociali, Elisa Fasanella, a tale 

riguardo, essendo l’iniziativa 

proposta di notevole interesse 

sociale, ha inteso, così far conoscere e 

sensibilizzare l’opinione pubblica 

sull’importanza della prevenzione e 

approfondire la conoscenza su questa 

patologia.  
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E’MORTO A COSENZA IL SEN. SALVATORE FRASCA 
Ha ricoperto la carica di Sindaco di Cassano per circa Dieci anni 

 

E’ deceduto, lo scorso 27 marzo, 

nella Città di Cosenza, dove risiedeva 

con la famiglia, all’età di 93 anni, il 

senatore Salvatore Frasca, una 

bandiera in Calabria e nel Paese del 

Partito Socialista. 

Frasca, era nato Cassano Ionio nel 

1928. Ha ricoperto la carica, prima 

di deputato per tre legislature e poi 

di senatore per altre due. E’ stato 

Vice Ministro alla Giustizia nel 

Governo Craxi. Per circa dieci anni è 

stato anche sindaco della Città di 

Cassano All’Ionio. Socialista dalla 

prima ora, Frasca ha ricoperto nel 

tempo diversi incarichi. Ricordiamo 

quelli di consigliere, assessore 

provinciale nonché di presidente 

della Camera di commercio di 

Cosenza. Si era laureato in 

Giurisprudenza presso l’Università 

di Palermo. Salvatore Frasca, viene 

ricordato per il suo impegno per il 

riscatto delle classi deboli.  Fu, 

infatti, tra i protagonisti della lotta 

dei braccianti che agli inizi degli anni 

'50, portò alla conquista delle terre 

per i contadini della piana di Sibari.  

 

Durante le tre legislature a 

Montecitorio, Frasca ha ricoperto il  

ruolo di presidente della 

Commissione bicamerale Igiene e 

Sanità. Ricordiamo, inoltre, che è 

stato più volte anche componente la 

Commissione Parlamentare 

Antimafia, Presidente della Cassa 

Marittima Meridionale, 

Sottosegretario alla Giustizia, 

Segretario in Calabria del Psi, 

componente del Comitato Centrale 

del Psi e sindaco per più di 10 anni di 

Cassano. Tra i numerosi messaggi di 

cordoglio per la sua dipartita, 

riportiamo quello di Gianni Papasso, 

sindaco della Città di Cassano 

All’Ionio: «La notizia – ha affermato 

– mi ha colpito ed addolorato 

particolarmente. Mi sono cresciuto 

con lui. Mi ha insegnato tantissime 

cose. Mi ha formato politicamente, 

mi ha insegnato i valori del 

socialismo. Salvatore Frasca si è 

sempre battuto per i più deboli, ha 

combattuto grandi battaglie per 

l’affermazione dei diritti civili e 

sociali. Frasca è stato un fedele ed 

integerrimo socialista. Con la 

dipartita di Salvatore Frasca, la 

Calabria, Cassano ed i socialisti 

perdono una figura importantissima. 

Anche io perdo un maestro di vita». 
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COVID -19: CALABRIA ZONA ROSSA – PASQUA BLINDATA 

Ordinanza del Sindaco Gianni Papasso 

 

Informo di aver preso atto con mia 

ordinanza che fino a tutto il 6 aprile 

sul territorio comunale si applicano 

le misure previste per la zona rossa 

dal DPCM 2 marzo 2021, nonché le 

ulteriori limitazioni stabilite 

dall'Ordinanza del Presidente della 

Regione n.19 del 27/03/2021. 
In particolare, fino al 6 aprile, è 

previsto, tra l'altro: 

- il divieto di ogni spostamento in 

entrata e in uscita dai territori in 

zona rossa nonché all’interno dei 

medesimi territori, salvo che per gli 

spostamenti motivati da comprovate 

esigenze lavorative o situazioni di 

necessità ovvero per motivi di salute; 

è consentito il rientro presso il 

proprio domicilio, abitazione o 

residenza; 

- la sospensione in presenza delle 

attività dei servizi educativi 

dell’infanzia, scolastiche e didattiche 

delle scuole di ogni ordine e grado, 

che si svolgono esclusivamente con 

modalità a distanza, fatto salvo 

quanto previsto all’art. 43 del DPCM 

2 marzo 2021; 

- la sospensione delle attività 

commerciali al dettaglio, fatta 

eccezione per le attività di vendita di 

generi alimentari e di prima 

necessità e la sospensione delle 

attività dei servizi di ristorazione (fra 

cui bar, pub, ristoranti, gelaterie, 

pasticcerie), restando consentita la 

sola ristorazione con consegna a 

domicilio nel rispetto delle norme 

igienico sanitarie sia per l'attività di 

confezionamento che di trasporto, 

nonché fino alle ore 22,00 la 

ristorazione con asporto, con divieto 

di consumazione sul posto o nelle 

adiacenze. Per i soggetti che svolgono 

come attività prevalente una di 

quelle identificate dal codice ATECO 

56.3 (bar senza cucina) l'asporto è 

consentito esclusivamente fino alle 

ore 18,00. 

Si precisa che sono chiusi, 

indipendentemente dalla tipologia di 

attività svolta, i mercati, salvo le 

attività dirette alla vendita di soli 

generi alimentari, prodotti agricoli e 

florovivaistici. 

Per come previsto dalle disposizioni 

nazionali e regionali, inoltre, nei soli 

giorni 3, 4 e 5 aprile 2021, è 

consentito in ambito regionale, lo 

spostamento verso una sola 

abitazione privata abitata, una volta 

al giorno, in un arco temporale 

compreso fra le ore 5,00 e le ore 

22,00 e nei limiti di due persone 
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ulteriori rispetto a quelle ivi già 

conviventi, oltre ai minori di anni 14 

sui quali tali persone esercitino la 

responsabilità genitoriale e alle 

persone con disabilità o non 

autosufficienti conviventi. 

Inoltre, ho deciso di prevedere a 

livello comunale MISURE 

PRECAUZIONALI PIÙ 

STRINGENTI, stabilendo 

limitazioni per le seconde case e 

fissando l'obbligo di sottoporsi a 

tampone per chi proviene da fuori 

regione o dall'estero, al fine di 

evitare potenziali contagi. 

Pertanto, è fatto divieto alle persone 

non residenti nel Comune di Cassano 

All’Ionio di fare ingresso nel 

territorio comunale per raggiungere 

le seconde case, salvo che per 

comprovati motivi di necessità o 

urgenza. 

Infine, chiunque fa ingresso per 

qualsiasi durata e per qualsiasi 

motivazione, fatta eccezione per 

esigenze lavorative, assoluta urgenza 

ed esigenze di salute, nel territorio 

comunale da altre regioni o da Stati 

esteri è tenuto a comunicarlo prima 

del proprio arrivo alla Polizia Locale 

(per telefono, per pec o attraverso il 

sito del Comune), a consegnare 

un'autodichiarazione attestante il 

luogo di provenienza ed i motivi dello 

spostamento e a sottoporsi, ovvero 

presentare un'attestazione di essersi 

sottoposti nelle 48 ore antecedenti 

all'ingresso nel territorio comunale, 

a tampone. 

Per gli studenti, il tampone potrà 

essere eseguito a spese del Comune 

presso uno dei due laboratori 

convenzionati, previa prenotazione 

(Centro Diagnostico Sybaris Srl della 

D.ssa Tirone o presso il Laboratorio 

Biodiagnostica della D.ssa Milano); 

per i lavoratori che rientrano da 

fuori regione, il tampone potrà essere 

eseguito in convenzione sempre 

presso uno dei due laboratori 

convenzionati al costo agevolato di € 

18,00; per tutte le altre catagorie di 

persone che rientrano, il tampone 

dovrà essere eseguito a spese del 

soggetto che rientra. 

In mancanza, si applicherà l'obbligo 

di quarantena. 

Sono escluse dall'obbligo, le persone 

in possesso della certificazione di 

avvenuta vaccinazione e le persone 

che sono state covid-positive, in 

possesso di esame sierologico, con 

titolo anticorpale elevato. 

Il mio invito è quello di limitare al 

massimo i contatti e restare a casa il 

più possibile, adottando 

comportamenti rigorosi e 

rispettando sempre le regole. 
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UN QUARTO DI SECOLO DI 

INFORMACITTA’ 
 

Questo in corso, 

è il 25° 

compleanno 

della testata 

giornalistica 

“InformaCittà” 

il bollettino 

ufficiale del 

Comune di 

Cassano All’Ionio, di cui sin 

dalla nascita mi onoro di esserne 

il Direttore Responsabile. 

L’istituzione della pubblicazione 

del giornale (mensile) e la 

nomina del Direttore 

Responsabile, è datata 21 

maggio 1996, per volontà 

dell’amministrazione comunale 

del tempo, guidata dal sindaco 

Franca Peruzzi.  

 La registrazione nell’apposito 

Registro Stampa del Tribunale 

di Castrovillari è avvenuta il 24 

giugno 1996.  

 

 

 

 

 

Ad oggi, tutte le altre 

amministrazioni che negli anni  

 

si sono avvicendate alla guida 

del Municipio della Città di 

Cassano All’Ionio, hanno 

confermato la pubblicazione, 

all’inizio cartaceo, 

successivamente On Line, del 

mensile di informazione, 

“autonomo”, finalizzato a 

rapportare alla pubblica 

opinione gli atti prodotti dal 

Consiglio Comunale, 

l’organizzazione dei Servizi 

erogati ai cittadini-utenti e le 

attività svolte dal Governo 

Locale. 

E’ un servizio, riteniamo utile, 

che si offre ai cittadini per 

tenerli aggiornati, con 

obiettività, su quanto avviene e 

si decide nel Palazzo. 
                        

                    Mimmo   Petroni 
 

Auguro a tutti Voi Una  serena e felice Pasqua
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GLI ORGANI ISTITUZIONALI DEL COMUNE  

IL  SINDACO    

                                                                                                                                                                                                                                                      

                                                 

       Geom. Giovanni PAPASSO 

                                                                                                                                       Stemma Comune                                                     

 

IL SINDACO, in qualità di organo responsabile dell’Amministrazione 

Comunale, rappresenta l’Ente, sovrintende al funzionamento degli Uffici e 

all’esecuzione degli atti e svolge le altre funzioni attribuitegli dalla legge, dallo 

Statuto e dai Regolamenti. 

Egli nomina il Segretario Comunale ed il Direttore Generale, i Responsabili dei 

Servizi, nonché attribuisce e definisce gli incarichi dirigenziali e quelli di 

collaborazione esterna ad alta specializzazione. Il Sindaco può altresì nominare 

propri collaboratori esterni con contratto a tempo determinato o a prestazione 

professionale, anche occasionale, per l’esercizio delle funzioni di indirizzo e 

controllo sull’attività sindacale. 

Nomina, convoca e presiede la Giunta, dirige e coordina i lavori della stessa 

garantendone la collegialità dell’azione e mantenendo l’unità di indirizzo 

politico-amministrativo.  

Spetta al Sindaco la responsabilità di garantire la traduzione degli indirizzi 

deliberati dal Consiglio Comunale in atti e programmi operativi che ne 

consentano la realizzazione. 
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                       LA  GIUNTA  MUNICIPALE 

 

È l’organo di governo del Comune. Essa è composta dal Sindaco che la convoca 

e la presiede e da un numero di Assessori che non può essere superiore a 

SETTE, tutti nominati dallo stesso Sindaco che fra di essi sceglie anche il suo 

Vice Sindaco.  

La Giunta collabora con il sindaco per l’attuazione degli indirizzi generali 

adottati dal Consiglio, ai fini della loro traduzione in specifiche politiche e 

strategie di intervento, orientando l’azione dell’apparato amministrativo e 

svolgendo attività di impulso e di proposta nei confronti dell’Assise Civica. 

Gli Assessori possono essere nominati anche al di fuori dei componenti del 

Consiglio, fra i cittadini in possesso dei requisiti di compatibilità ed eleggibilità 

alla carica di consigliere comunale. Gli Assessori nominati al di fuori del 

Consiglio Comunale partecipano alle riunioni consiliari ma senza diritto di voto. 

 

 

 

Antonino Mungo – Elisa Fasanella – Sindaco Gianni Papasso –             

Annamaria Bianchi – Gianluca Pio Falbo – Leonardo Sposato. 
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PROMO   CASSANO 

 
SIBARI – PARCO ARCHEOLOGICO DEL CAVALLO – Teatro Romano  

 

 

SIBARI – Museo Nazionale Archeologico 
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IL  PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Il Presidente rappresenta il Consiglio, lo convoca e lo presiede, coordina la 

discussione durante le sedute, concede la facoltà di parlare e proclama il 

risultato delle votazioni. Ha il compito di dirigere ogni altra attività del 

Consiglio e di sovrintendere all’organizzazione degli uffici dei servizi consiliari. 

Il Presidente viene eletto tra i Consiglieri durante la prima seduta del Consiglio. 

 

 

 

 

Pasqualino Notaristefano 
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IL CONSIGLIO COMUNALE  

 

Il Consiglio Comunale della CITTA’ DI CASSANO ALLO IONIO è composto 

dal Sindaco e da 16 Consiglieri comunali. La durata del mandato è di 5 anni. 

Rappresenta la comunità locale ed è l’organo di indirizzo, di 

programmazione e di controllo politico-amministrativo del Comune. In tale 

veste esso assicura e garantisce lo sviluppo positivo dei rapporti e la 

cooperazione con i soggetti pubblici, privati e gli istituti di partecipazione, 

attraverso opportune iniziative ed azioni di collegamento, di consultazione 

e di coordinamento. I Consiglieri hanno diritto di iniziativa per tutti gli atti 

di competenza del Consiglio. Hanno diritto, inoltre, di interrogazione, 

interpellanza, mozione, ordine del giorno ed emendamento che esercitano 

nelle forme previste dal Regolamento del Consiglio Comunale. Il Consiglio 

Comunale si avvale per l’esame degli argomenti e l’espressione di pareri 

preliminari del lavoro di commissioni permanenti (quattro); ognuna è 

presieduta da un Presidente eletto fra i sette membri che la compongono. Il 

Consiglio Comunale può costituire all’occorrenza commissioni temporanee di 

controllo e garanzia la cui presidenza è affidata ad un esponente 

dell’opposizione. Le sedute delle Commissioni permanenti, salvo casi eccezionali, 

sono pubbliche e si svolgono presso il Municipio. 
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LE COMMISSIONI CONSILIARI 

  

Il Consiglio Comunale nella seduta del 29 Gennaio 2020 ha proceduto 

alla nomina dei componenti delle Commissioni Consiliari. 

 

I^ Commissione (Affari Istituzionali – Economici – di 

Programmazione e di Organizzazione) 

Componenti : 

(Maggioranza) Russo Sara – Malomo Luigi – Gaudiano Carmen – 

Clausi Antonio – Strigaro Antonio – Guidi Marco. 

(Minoranza) Lombardi Francesco – Azzolino Savina – Civale Fabio 

 

II^ Commissione (Affari relativi all’Assetto del Territorio – 

Edilizia – Viabilità e Ambiente) 

Componenti : 

(Maggioranza) Strigaro Antonio – Franzese Natalya – Garofalo 

Rosina – Gaudiano Carmen – Gallo Marina – Clausi Antonio 

(Minoranza) Maimone Sofia – Pesce Stefano – Praino Giuseppe 

Leonardo 

 

III^ Commissione (Affari Sociali – Culturali  e per il Turismo) 

Componenti : 

(Maggioranza) Guidi Marco – Russo Sara – Gallo Marina – Garofalo 

Rosina – Malomo Luigi – Franzese Natalya 

(Minoranza) Civale Fabio – Pesce Stefano – Praino Giuseppe L.  
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IL SEGRETARIO COMUNALE 

 

 

Dr. Ciriaco Di Talia – Segretario Generale – Comune di Cassano All’Ionio 

Il Segretario Comunale è nominato dal Sindaco e fornisce assistenza 

giuridica agli organi del Comune per garantire che i loro atti siano conformi alle 

norme di legge, allo Statuto e alle procedure amministrative. 

Il Segretario Comunale è un dipendente pubblico, inquadrato come funzionario 

amministrativo. Dirige uffici e servizi ed è capo del personale. Per svolgere la 

professione è necessario superare un concorso pubblico ed un corso-concorso di 

formazione per poi iscriversi all’Albo dei Segretari Comunali e Provinciali. 

Il Segretario Comunale lavora presso il Comune (o nei Comuni più piccoli, in 

più Comuni che condividono lo stesso professionista) a stretto contatto con il 

Sindaco. Partecipa alle adunanze del Consiglio e della Giunta Comunale 

esprimendo pareri sugli atti per i quali può anche fornire consigli. 

Il mandato del Segretario Comunale è a tempo determinato.                                            

Se l’incarico non è rinnovato, rimane a disponibilità e poi è collocato in mobilità. 

Sono richieste competenze giuridiche oltre a capacità di organizzazione e 

coordinamento. 
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ORARI  DEGLI  UFFICI  COMUNALI 

 

 

DAL  LUNEDI’  AL  VENERDI’ :  8:00  -  14:00 

 

MARTEDI’  E  GIOVEDI’ :  8:00 – 14:00 /  15:00 – 18:00   

 

 
 

Le foto pubblicate sul periodico appartengono all’archivio privato di Mimmo Petroni.  
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AL MUSEO NAZIONALE ARCHEOLOGICO 

DI SIBARI  

LA STATUETTA BRONZEA DEL “TORO COZZANTE” 

 

Il Toro Cozzante è il simbolo di Thurii, la città sorta nel 444 a. C. dopo 

la distruzione di Sibari, avvenuta nel 510 a. C. a opera dei Crotonesi. 

Era il simbolo di Thurii che nel IV secolo a. C. veniva riportato sulle 

monete. La statuetta bronzea rappresentante il toro venne ritrovata 

nel mese di luglio del 2004 nel corso dei lavori di scavo effettuati in 

località Casa Bianca di Sibari, dalla Soprintendenza per i Beni 

Archeologici della Calabria, in collaborazione con la Scuola 

Archeologica Italiana di Atene. Del Toro Cozzante, a differenza delle 

statue dei Bronzi di Riace, vanto nel Mondo della nostra terra di 

Calabria, rinvenute in mare, si conosce il contesto di provenienza, in 

quanto trovato in un importante edificio pubblico di epoca romana, 

anche se di molto anteriore ad esso. Gli esperti, la datano tra la fine 

del V° e l’inizio del IV° secolo a. C. (m.p.) 
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CASSANO  ALLO  IONIO                  
 

PALAZZO DI CITTA’  CASSANO IONIO           Centralino       

0981.780201 

Delegazione Municipale.         LAUROPOLI                                               0981.708310 

Delegazione Municipale          DORIA                                                       0981.72063 

Delegazione Municipale          SIBARI                                                       0981.74005 

SEDE DIOCESI                                                                      0981.71048 

MUSEO di SIBARI                                                                 0981.79391 

SCAVI   di SIBARI                                                                  0981.79166 

 

 

FARMACIE   

Dr.ssa   Silvana GALLO – Cassano                                                 0981.71230 

Dr.        Santo   MENGA – Cassano                                           0981.71037 

Dr.        Faragalli                                                                         0981.71391 

Dr.ssa   Gina    LA CAMERA                                                          0981.79164 

Dr.        Michele PERSIANI 

Dr.ssa   Cinzia Maiuri                                                             

0981.74041 

0981.71344 

 

                                                                                             

SANITA’   

Guardia Medica – Cassano                                                       0981.71262 

Guardia Medica -  Sibari                                                          0981.74234 

Pronto Soccorso – Corigliano                                                   0983.8801 

Pronto Soccorso – Castrovillari                                                0981.433101 

Pronto Soccorso – Trebisacce                                                   0981.5091 

  

Gerontocomio “CASA SERENA”                                                0981.71022 

Poliambulatorio ASL n.3                                                           0981.71262 

ASL n.3 ROSSANO                                                                    0983.5171 
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ASSOCIAZIONI :  

FONDAZIONE ANTIUSURA “S.Matteo Apostolo”                        0981.71008 

Associazione “IL SAMARITANO” 0981.708158 

Pro-Loco “Laura Serra”                                                             0981.784383 

IRFEA                                                                                      0981.76435 

IRSDD                                                                                      0981.76313    

SPAZIO FAMIGLIA                                                                    0981.71323 

  

ASSOCIAZIONE LAGHI DI SIBARI                                             0981.79193 

Associazione di Volontariato Misericordia  

  

FRATRES 0981-76769 

L.I.S.A.                                                                                    0981.780211 

Movimento per la Vita  

  

 

ORDINE PUBBLICO :  

TENENZA CARABINIERI  (Cassano centro)                                 0981.71005 

Stazione  Carabinieri      (Sibari)                                                0981.75035 

  

PREFETTURA di  COSENZA                                                       0984.709011 

QUESTURA     di  COSENZA                                                       0984.8911 

 

ORGANIZZAZIONI  SINDACALI :  

CGIL                                                                                         0981.76870 

CISL                                                                                          0981.71219 

UIL                                                                                            0981.781481 

VIGILI del FUOCO (Castrovillari)                                                      0981.21036 

VV.FF.                   (Cosenza)                                                            0984.22222 

Capitaneria di Porto (Corigliano C.)                                                   0983.851319 

FERROVIE dello STATO (Sibari)                                                        0981.74616 

 

POSTE E TELECOMUNICAZIONI :  

CASSANO   centro                                                                            0981.71280 

LAUROPOLI                                                                                      0981.708562 

DORIA                                                                                              0981.72006 

SIBARI                                                                                              0981.74131 
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ISTRUZIONE  :  

Direzione Didattica I° Circolo – Cassano I.                                         0981.71296 

Istituto Comprensivo – Lauropoli                                                       0981.71330 

Direzione Didattica III° Circolo – Sibari                                              0981.74251 

Istituto Tecnico Commerciale “Luca Pacioli”                                      0981.781345 

Licei  “Raffaele Lombardi Satriani”                                                    0981.781115 

Istituto Professionale di Stato  per l’Agricoltura                                                          0981.71629 

 

PROMO  CASSANO 

  

      BASILICA - S.S. Crocifisso - Santo Patrono della Città di Cassano 
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- Provincia di Cosenza – 

VISITATE 

LE GROTTE DI SANT’ANGELO  

DI CASSANO  

 
Un patrimonio di inestimabile valore storico, 

archeologico e culturale 
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